



Pide MC reforma judicial con mayor autonomía de las fiscalías de justicia

El coordinador emecista en la Cámara de Diputados, Braulio López, subrayó que la reforma debe asegurar un mayor número de jueces para tener una justicia pronta y expedita.



El coordinador de **Movimiento Ciudadano** en la Cámara de Diputados, **Braulio López**, reconoció la necesidad de una reforma al Poder Judicial pero llamó a **garantizar una mayor autonomía de las fiscalías de justicia** frente a los gobernadores de los estados.

Asimismo, dijo, la reforma debe **asegurar un mayor número de jueces** para tener una justicia pronta y expedita.

<https://www.milenio.com/politica/movimiento-ciudadano-pide-reforma-judicial-autonomia>